

Langnau am Albis, 28. Mai 2017

*„Wenn ihr mich sucht,
sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
werde ich immer bei euch sein.“*

Rainer Maria Rilke

Traurig, aber dankbar für die gemeinsame, reich erfüllte Zeit mit meinem geliebten Ehemann, unserem herzensguten Vater, meinem humorvollen Bruder und unserem grosszügigen Nonno, Schwiegervater, Götti, Onkel, Cousin und Freund nehmen wir Abschied von

Heinz Hermann von Aesch

5. Oktober 1942 – 28. Mai 2017

Trotz schwerer Krankheit hat er sein Leben bis zuletzt mit grosser Zuversicht vielfältig sowie selbstbestimmt gestaltet und uns so Mut gemacht. Mit seiner hilfsbereiten, tatkräftigen, einfühlsamen und offenen Art bleibt er für uns ein grosses Vorbild.

In Liebe und stiller Trauer:

Erika von Aesch-Göldi

Hehlstrasse 13, 8135 Langnau am Albis

Christoph und Nicole von Aesch Genoud mit Lars und Mika

Wieswaldweg 7, 8135 Langnau am Albis

Susanne und Chasper Kamer von Aesch mit Robine und Dan

Lindenweg 9, 8118 Pfaffhausen

Trudy und Mario Sani-von Aesch mit Alessandro Jury und Davide

Via dei Lecci 10A, 55049 Viareggio, Italien

Verwandte und Freunde

Wir nehmen am Freitag, 9. Juni 2017, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Langnau am Albis Abschied. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familien- und Freundeskreis um 13.30 Uhr statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Schweizer Patenschaft für Berggemeinden, 8032 Zürich (Postverbindung: IBAN CH51 0900 0000 8001 6445 0 / ZKB-Bankverbindung: IBAN CH39 0070 0110 0000 2803 9).